



2013 – 2018

834 Wohnüberbauung Im Eich, Gossau

Die drei Gebäude, in der Höhe abgestuft und von unterschiedlicher Volumetrie, bilden eine stimmungsvolle Komposition. Der grosszügige Hofraum ermöglicht allen Wohnungen eine optimale Belichtung. Die Wohnhäuser sind als Zwei-, Drei- und Fünfspänner konzipiert und über eine hofseitige Laube erschlossen. Diese schafft zudem den Dialog zum halböffentlichen Hofraum. Gleichzeitig dient die Laube als grosszügiger Aussenraum, welcher das Wohnumfeld bereichert und Begegnungen fördert.

Auftraggeber	Baugenossenschaft Zentralstrasse, Zürich
Aufgabe	Neubau 80 Mietwohnungen
Auftragsart	Direktauftrag
Grundstücksfläche	13'480 m ²
HNF	6'900 m ²
Konstruktion	Massivbau
Energiestandard	Minergie-P